



31. Januar 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aufgrund des BVG-Streiks am Freitag, den 2. Februar 2024, haben wir als Schule beschlossen, die Zeugnisse bereits am morgigen Tag (**01.02.2024**) **in der letzten Schulstunde** den Kindern vorzeitig auszuhändigen. Bitte geben Sie Ihrem Kind für den morgigen Tag eine Zeugnismappe mit. Der Unterricht endet wie gewohnt laut Stundentafel.

Am **Freitag** findet für alle Kinder durch die Klassenleitungen und diverse andere Lehrkräfte **eine Betreuung** statt.

Von der 1. bis zur 3. Stunde erfolgt die Betreuung durch die Lehrkräfte im Klassenraum, ab der 4. Stunde erfolgt die Betreuung durch das Erziehersteam im Hort.

Sofern Ihr Kind am Freitag nicht zur Schule kommen kann, bitten wir Sie ausdrücklich um eine **schriftliche Rückmeldung an die Klassenleitung**. Diese kann **via Mail** oder aber **über das Hausaufgabenheft Ihres Kindes** erfolgen.

Bitte teilen Sie uns bis morgen (01.02.2024) mit, ob ihr Kind am Freitag in die Schule kommt. Bitte beachten Sie auch, dass der vorgezogene Unterrichtsschluss und somit das **Verlassen des Schulgeländes nach der 3. Stunde am Freitag eine schriftliche elterliche Erlaubnis Ihrerseits bedarf**.

Das **Mittagessen wird am Freitag bereits ab 10.45 Uhr** angeboten. Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, dass es hier zu etwas längeren Wartezeiten kommen kann.

A. Hofer
Schulleiterin





31 January 2024

Dear parents and guardians,

Due to the BVG strike on Friday, 2 February 2024, we as a school have decided to hand out the report cards to the children early tomorrow (01.02.2024) in the last lesson. Please give your child a report folder for tomorrow. Lessons end as usual according to the timetable.

On Friday, all children will be supervised by the class teachers and various other teachers.

From the 1st to the 3rd period, supervision will be provided by the teachers in the classroom, from the 4th period onwards, supervision will be provided by the nursery team in the after-school care centre.

If your child is unable to come to school on Friday, we expressly ask you to inform the class teacher in writing. This can be done by e-mail or via your child's homework booklet.

Please let us know by tomorrow (01.02.2024) whether your child will be coming to school on Friday. Please also note that the early closing of lessons and thus leaving the school premises after the 3rd lesson on Friday requires written parental authorisation from you.

Lunch is offered from 10.45 a.m. on Fridays. Please discuss with your child that there may be longer waiting times.

A. Hofer
Headmistress

